

すすかけ6月号

令和7年6月 1日
所沢市立若狭小学校

未来を生きる力を育む ふるさと若狭

誰もが主人公の運動会

多くの保護者や地域の皆さまにあたたかく見守られ、5月24日(土)に運動会を開催することができました。

これまで秋に開催していた運動会ですが、年々厳しくなる暑さ対策もあり、春開催となりました。さわやかな気候の下で練習ができましたが、入学・進級して間もない子供たちなので、体調不良になったり演技を覚えるのに苦労したりする姿も見受けられました。昨年までと同じ目標で取り組むのではなく、一人一人が自分のめざす運動会に向かってがんばりました。

高学年のフラッグ演技の練習を1年生の子供たちと見ていた時、ある子が得意げに「あの旗、触ったことあるんだよ」と教えてくれました。登校の時に少しだけ持たせてくれたそう。まるで、高学年だけが持っている特別な宝に自分は触ったことがあるのだと言わんばかりです。フラッグに少し触れただけでそうなのですから、フラッグを手に演技をする高学年の姿は、光り輝いて見えるに違いありません。高学年の一人一人は、誰かの兄や姉であったり、縦割り班や通学班でお世話になっていたりする人です。ですから、高学年の演技の時は、誰もが誰かの主人公と言えたでしょう。

運動が得意な子は運動会の日には主人公、運動はそれほど得意ではないけれどクラスの仲間と一緒に楽しむのは好きという子も運動会の日には主人公、運動会の運営に欠かせない仕事に責任をもって取り組んでいる子も運動会の日には主人公。一人一人が運動会の大切な主人公となった一日となりました。



運動会

保護者・地域の皆様、ありがとうございます



つくいたこあげ大会

10日(日)に民生児童委員協議会や子ども会育成会の皆様により、宮前小学校の校庭にてたこあげ大会が行われました。今年度は44回目の開催です。長い歴史の中、子供たちの笑顔のために準備、運営にご尽力されている地域の皆様の熱意に頭の下がる思いでした。

7日(水)の親子除草では暑い中、皆様のおかげで校地をきれいにすることができました。また、14日(水)にはPTA総会が行われました。昨年度の役員の皆様、ありがとうございました。また、今年度役員をお引き受けいただいた保護者の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。